



**DATA TUNGGAL KEMISKINAN MULAI DISUSUN**

## KMS 2018 Masih Gunakan Parameter Lama

**YOGYA (KR)** - Kendati data tunggal kemiskinan mulai disusun, namun belum akan berpengaruh dalam program Kartu Menuju Sehat (KMS) 2018. Proses pendataan KMS 2018 yang saat ini sudah dilakukan tetap menggunakan parameter lama. Sedangkan data tunggal kemiskinan untuk mengakomodasi program perlindungan sosial dari pusat.

"Parameter untuk pendataan KMS baru akan diperbarui tahun ini. Otomatis baru akan dipergunakan tahun depan untuk pendataan 2019. Sehingga pendataan yang sekarang sedang berjalan, masih pakai yang lama," urai Kepala Dinas Sosial Kota Yogya, Hadi Muhtar, Jumat (11/8).

Diakuinya, data kemiskinan yang dimiliki Pemkot Yogya dengan Kementerian Sosial kerap kali mengalami perbedaan. Hal ini wajar lantaran setiap tahun data kemiskinan milik Pemkot selalu diperbarui seiring pendataan program KMS. Sedangkan data dari Kementerian Sosial kerap mengacu pada hasil li-

ma tahunan maupun tim percepatan pembangunan. Hadi Muhtar menambahkan, berbedanya data kemiskinan tersebut menjadikan sasaran program dari pusat menjadi kurang tepat. Pasalnya, tidak semua warga yang sudah dinyatakan kurang mampu melalui KMS, bisa memperoleh sasaran program

dari pusat. Mulai dari bantuan pangan non tunai, gas dan listrik bersubsidi, maupun program lain. "Justru keberadaan KMS nanti untuk mengakomodir warga kurang mampu yang belum tersentuh oleh pusat. Karena kami menjamin KMS yang didata tiap tahun selalu faktual atau sesuai kondisi lapangan," urainya.

Sedangkan penyusunan data tunggal kemiskinan, saat ini sudah diawali dengan musyawarah kelurahan. Seluruh kelurahan sudah memegang basis data hasil dari pendataan

Program Perlindungan Sosial (PPLS) 2015 untuk diklarifikasi di lapangan. Ditargetkan akhir bulan ini musyawarah kelurahan tersebut sudah dapat dituntaskan.

Selanjutnya, jika ada usulan dari kelurahan terkait warga miskin yang meninggal dunia, pindah domisili atau tidak ditemukan, dapat digantikan dengan yang lain. Data tunggal kemiskinan rencananya akan diputuskan secara periodik setiap November oleh Kementerian Sosial. (Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. <u>Din. Sosial</u>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005